

CDMX se encuentra muy cerca del semáforo verde

La Ciudad de México se encuentra muy cerca de pasar a Semáforo Epidemiológico verde, pero por lo pronto continuará en color amarillo la siguiente semana, así lo informaron autoridades capitalinas.

"Esta semana continuamos en Semáforo Amarillo. Como ustedes saben, cada dos semanas hay oportunidad de cambio aunque esta no es una de ellas" dijo el

director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark.

Durante conferencia de prensa resaltó que la capital del país está muy cerca del semáforo verde, ya que el gobierno federal les notificó que estaban en 13 puntos y se necesita que se registren 10 puntos o menos de ocupación hospitalaria como máximo.

García Dobarganes comunicó

que en la zona metropolitana se registraron 2 mil 345 personas hospitalizadas, de acuerdo a los reportes más recientes presentados este jueves.

La semana pasada se reportaron 2 mil 890, por lo que se registra una disminución de 545 casos. "Afortunadamente es una mejoría que nunca logramos el año pasado", recalcó.

"Ya hilamos seis semanas a la baja continua en la ciudad y nuestro máximo que fue el 14 de agosto, que fue de cerca de cinco mil personas, ya estamos a más de la mitad de eso, bajamos dos mil 700", expuso el funcionario. Tras manifestar que la capital del país viene de "una mejoría muy clara", apuntó que el exceso de mortalidad, se registró una dis-



Se continuará en semáforo amarillo.

minución de 120 a cerca de 50 fallecimientos en promedio diario. En cuanto a las hospitalizaciones, se registra una disminución del 64 por ciento en comparación con el máximo de 2 mil 371 registrados durante la tercera ola. Asimismo, se dio a conocer que

se vacunará con la dosis de Sputnik V a jóvenes de 18 a 29 años en las alcaldías Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Coyoacán e Iztapalapa como parte de la Fase 30 del Plan Nacional de Vacunación. Se trata de las cuatro alcaldías donde faltaba inmunizar a este grupo etario. •

Sheinbaum: Tribunales electorales, coto de partidos; el TEPJF responde con cierre filas

La mandataria arremetió contra los Tribunales después del retiro de cinco concejalías de Morena

Redacción

metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, arremetió ayer contra los Tribunales Electorales después del retiro de cinco concejalías de Morena, en Alcaldías de oposición, por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que horas más tarde defendió su postura y cerró filas con organismos electorales.

Por la mañana, la mandataria capitalina dijo que los Tribunales Electorales se volvieron cotos de partidos políticos. "Mi opinión es que, en general, los Tribunales Electorales se volvieron cotos de partidos políticos y no órganos imparciales; y, eso es parte de lo que, pues tiene que mejorarse para tener elecciones, pues mucho más adecuadas".

"Tiene la otra característica que tiene la ciudad es que



La jefa de Gobierno señaló que no tiene ninguna razón esta resolución.

—por Constitución— 33 diputadas y 33 diputados, por ejemplo, es prácticamente la única entidad que tiene tantos diputados plurinominales, y hay algunos criterios que no están muy claros; entonces, desde nuestra perspectiva, no es correcta este retiro de las concejalías o de concejales de Morena, y sé que el partido va a impugnar

Y agregó: "Desde mi perspectiva, no tiene ninguna razón esta resolución de la Sala Regional; y, lo que sé es que Morena va a impugnar hacia el Tribunal Electoral Federal".

En respuesta, los tribunales electorales de todo el país informaron que seguirán construyendo una justicia incluyente en beneficio de la democracia en México.

Los tribunales electorales de todo el país informaron que seguirán construyendo una justicia incluyente en beneficio de la democracia en México.

En ello coincidieron el magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón; el presidente de la Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana A.C., César Lorenzo Wong Meraz, y el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

Al participar en la inauguración del "Foro Nacional Balance electoral del 2021, con una perspectiva para los procesos 22, 23, 24", destacaron que la labor de las magistradas y los magistrados de los tribunales electorales del país es la de fortalecer la justicia electoral al garantizar los derechos políticos-electORALES de la ciudadanía.

El presidente del TEPJF, Reyes Rodríguez, aseguró que fortalecer la justicia electoral representa fortalecer la democracia.

"México ha transitado un largo y sinuoso camino para construir las instituciones democráticas con las que hoy cuenta, por lo que hacia adelante, dijo, el único rumbo es fortalecerlas para que sean aún más responsivas a las necesidades de una sociedad dinámica como la mexicana", sostuvo.

El magistrado presidente subrayó que es indispensable seguir construyendo una justicia abierta y cotidiana, una justicia dialogante, sin colores e incluyente, más transparente, cercana a la ciudadanía y más igualitaria. "La colegialidad y la pluralidad fortalecen las decisiones jurisdiccionales y en ese camino va el TEPJF", puntualizó. •